
 

 

３日間ふれあい合宿という貴重な時間をもらってたくさん成長できたと思い

ます。そして、新たな課題を見つけることもできました。実行委員になったこ

とで、積極性も身につけることができたと思います。特に野外炊飯が一番楽し

かったです。みんなで協力しておいしいご飯を作れました。今まで食べた中で

一番おいしいと感じました。この体験ができたおかげで、クラスのみんなの仲

が深まったと思います。そして、いつも当たり前のようにしている生活の便利

さに気づかされました。これからは、毎日みんなともっと仲を深めて、当たり

前の毎日に感謝していきたいです。 

樋口 和花                                 

僕はこの３日間、不便な生活をして、今まであまり話さなかった人とも関われ

たし、家にいる楽しさを知りました。初日、僕は「ご飯をしっかり作れるか」「テ

ントをしっかり立てられるか」心配だったけど、班のみんなと協力してご飯を作

れたので良かったです。でも、メリハリや話を聞くことや３分前行動が最後まで

あまりできませんでした。だから、これからの学校生活で変えていこうと思いま

した。僕が、この３日間で特に楽しかったのは、草スキーと野外炊飯とニュース

ポーツとヤスゴンとキャンドルの集いです。最終日のヤスゴンでは、みんなで鬼

ごっこができて楽しかったです。いい３日間でした。 

                            山口 悠真 
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テントの設営 

10 月 15 日(土)第 76 回文化祭 

「ゆずります もとめます」 

ニュースポーツ ユニカール 

草スキー 
ニュースポーツ シャッフルボード 

キャンプ場 野外炊飯（カレー） 

令和４年度の PTA 活動（4月～12月）について 

夜須高原記念の森公園 ニュースポーツ ユニカール 

野外炊飯（焼きそば） 
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６月 PTA役員人権教育研修会 

“鍛えて褒めて伸ばす子どもの可能性－鍛ほめ福岡メソッド展開中－” 
  

７月 宗像市人権教育・啓発推進協議会研修会 

“わたしたちのまちの人権啓発” 
  

11月 福岡ブロック PTA連合会研修会 

“「こどもの緑」を取りもどす 

子どもが主体として地域を生きるために私たちができることWithコロナ” 

◎PTA本部役員からのメッセージ 
  

まだまだコロナ禍ではありますが、

3 年目となり少しずつ PTA 活動も

拡大されています。評議委員さんを

中心にたくさんのご協力ありがとう

ございます。 

 PTA 研修では講義、グループワ

ークを通してさまざまな事が 学べま

す。知識が広がるのはもちろんです

が、自分の意見を述べたり発表した

りする不安や緊張を通して、日々学

びの場にいる子供たちのすごさを体

験できます。みなさん、ぜひ研修会に

参加されてみませんか？ 

キャンドルの集い 

福岡ブロック PTA連合会研修会に参加して 
  

子供たちは今、高度経済成長による土地開発で 

遊び場が減り、習い事の増加で遊ぶ時間が無くなっ 

ているそうです。遊びは大人が与えるものではなく、 

子供が主体となっていくことが大切だと考えられま 

す。子供たちが健全な身体と心を養っていくために、 

学校・家庭・地域で協力していきたいと思いました。 

活 動 報 告 

PTA 研修 

生活環境委員会 10月花植え 
10月12日に生活環境部の4

名の保護者のみなさんが、正面

玄関入ってすぐの花壇に花を植

えてくれました。 
 

キャンプ場にて 
野外炊飯(カレー) 


